

Crónica III Ruta Ciclista de la Colonización



El pasado domingo 7 de noviembre tuvo lugar en nuestro municipio la marcha de cicloturismo denominada Ruta de la Colonización, una jornada perteneciente al octavo circuito provincial de bicicleta de montaña NaturCor y organizada conjuntamente por Diputación, Federación Andaluza de Ciclismo y Ayuntamiento. En esta tercera edición participaron casi un centenar de deportistas llegados de numerosos puntos de la provincia, quienes tras la recepción y un buen desayuno molinero, tomaron la salida y recorrieron algo más de 30 km por caminos de nuestro entorno.

En mitad del recorrido hubo un avituallamiento sólido y líquido para afrontar los últimos km en el parque de Tocina de La Victoria y, finalmente, almuerzo de convivencia donde todos disfrutaron de un delicioso perol cordobés. Desde el Ayuntamiento damos las gracias a Diputación y Federación por su apoyo, a los partícipes por su esfuerzo y a la Cooperativa Olivarrera "San Sebastián" tanto por el desayuno molinero como por el obsequio a los deportistas. ¡Os esperamos de nuevo en 2022! Podéis acceder a una galería de fotos y video de salida en el siguiente enlace: https://photos.google.com/share/AF1QipP81xU6db5zKz0wTaDxnsumP5RLRQjnXWGMi_bOqnUqv1Es0KECR6KQYiq8byr_14A?key=WWE5U05aX1RMaEFOX1dra1RPS2FTZ3VwY1Q0eHF3